

2024-06-03

## Santiago Taboada y Salomón Chertorivski reconocen la derrota en la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/6/3/santiago-taboada-salomon-chertorivski-reconocen-la-derrota-en-la-cdmx-642077.html>

El candidato Santiago Taboada reconoció que los números de las votaciones de este 2 de junio no le alcanzaron para ganar la Jefatura de Gobierno y reconoció el triunfo de Clara Brugada a la que le deseó éxito por el bien de la Ciudad de México.

"Yo estoy muy contento de la campaña que hicimos, le regresamos a mucha gente, la ilusión, las ganas de creer, hicimos una campaña alegre que vibró que contagió. Pero en esta vez en esta ocasión no nos alcanzó. Miren yo reconozco yo esta elección. Me metí con las reglas y con las instituciones en las que creo y las que he defendido", dijo.

Luego que la Consejera Presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño Durán salió a dar los resultados de la contienda, Taboada Cortina acompañado por su equipo y líderes partidistas felicitó a la ganadora de la contienda por la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada.

"Por supuesto, por supuesto, un reconocimiento a quien a partir del 5 de octubre será la próxima jefa de gobierno en la cual le deseo mucho éxito por el bien de la Ciudad de México. Ese soy yo, yo me apunté y agradezco mucho a las fuerzas políticas que me acompañaron", destacó.

Durante su mensaje el panista recibió el apoyo de la gente que lo apoyó durante estos 90 días y aunque hubo varios que gritaron fraude Taboada insistió en que es un demócrata y acepta los resultados de la contienda en la que participó.

Por su parte, Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de Gobierno, admitió que los resultados no le son favorecedores tras la contienda electoral por la jefatura de Gobierno.

"Nostros aquí en la ciudad a pesar de todas las dificultades salimos con entereza poniendo siempre las propuestas porque nuestro país y nuestra ciudad así lo necesitan", expuso.

Destacó un espléndido espectáculo democrático. "La participación desinteresada de los funcionarios de casilla la ejemplar responsabilidad de los actores rarifican que México quiere vivir en democracia", indicó.

El emecista reconoció el triunfo de la candidata de Morena, Clara Brugada y señaló que la batalla electoral ha llegado a su fin.